

# EL FARO

## DIARIO DE LA MAÑANA

Año XIV.—Número 4.077. CEUTA DOMINGO 7 DE DICIEMBRE de 1947.—Precio 50 céntimos

### La Inmaculada Concepción

Es un dogma que ocupa lugar predilecto en la mente de la Iglesia en las escuelas teológicas y en el culto de los fieles.

En la mente de la Iglesia fulguran aquellas palabras de San Lucas: "Ave gratia plena", a través de las cuales contempló desde un principio a la Virgen adornada con el privilegio de su Concepción sin mancha.

Ocho siglos de torneo necesitaron los teólogos, en defensa de este Misterio, y en él, tomaron parte los maestros de la Teología, las Universidades, las Ordenes religiosas y el pueblo católico, distinguiéndose entre todo el pueblo español. De aquí parte la celebridad de Escoto, que rebatió en la Sorbona doscientas objeciones que le presentaron los impugnadores del dogma. Y terminó su asombroso disertación con aquel argumento que ha prevalecido hasta nuestros días: *Potuit, Decuit, ergo Fecit*.

El protagonista y defensor, en esta lucha dogmática, fué el católico pueblo español, que demostró ser teólogo, con la percepción clara e íntima de la verdad que defendía por intuición. Vió más claro que los mismos videntes, manteniéndose siempre imperturbable en defender y confesar que la Virgen María era Inmaculada, y prevaleció su fe. El pueblo español, como ninguna otra, poblaba y sigue llenando los templos en que se festeja a la Inmaculada, él ha producido las mejores imágenes y lienzos que representan este Misterio y en este día de su festividad no hay español que no dedique un recuerdo a la que es también nuestra Corredentora, prerrogativa que nos eragullece, nos educa y nos abre el alma a las más prometedoras ilusiones.

Con la Inmaculada Concepción de María, madre del Redentor, se inició el triunfo que había de completarse en el Calvario! Toda una revelación! Si nos esforzáramos por imitarla a pesar de los tiempos que nos han tocado—su pureza, la obra rehabilitadora de Redentor y Corredentora, serán las prendas seguras de nuestro triunfo. Entre tanto, imitemos la fe de aquellos en el saludo: "Ave María Purísima", para que vibre en el aire aquella respuesta que era un juramento explícito: "Sin pecado concebida".

Francisco García Sanz.

## Pesimismo en Washington ante la reunión de los ministros de Asuntos EXTERIORES

### Lippmann propone el rearme de Norteamérica mientras no evacuen los rusos EUROPA

Washington, 6.—La reunión que en la actualidad celebran en Londres los ministros de Asuntos Exteriores de los cuatro grandes es seguida con la mayor atención y escrupulosidad por la Prensa norteamericana, cuyos editoriales siguen siendo pesimistas, en general, pero aún reflejan la esperanza de que Molotov llegue a colaborar en algunos aspectos y modifique su actitud obstruccionista.

Merece destacarse el trabajo publicado por el famoso columnista Walter Lippmann, quien dice que la actitud de Molotov demuestra que el Kremlin proyecta que el Ejército rojo permanezca en la Europa central. El objeto de la prolongación de su estancia es mantener dominada a la Europa oriental, que está rodeada por las fuerzas soviéticas y, al mismo tiempo, constituir una concentración armada en potencia contra la Europa occidental.

"La situación es grave, pero puede afrontarse mediante una serie de medidas que los Estados Unidos tienen derecho a tomar, ya que están en condiciones de hacerlo y disponen de los medios para adoptarlas.

Entre la sugerencia de Lippmann acerca de las decisiones norteamericanas figuran las siguientes:

1.—Los Estados Unidos deben organizar y mantener un Ejército de operaciones capaz de desencadenar un ataque sostenido y a largo plazo.

El periodista añade que debe hacerse bien patente a Molotov que hasta que se concierten tratados de paz que den por resultado la evacuación militar de Europa, Norteamérica no desarmará sino que por el contrario, se rearmará.

2.—Una declaración de que la defensa de Italia contra cualquier agresor después de la evacuación de las tropas aliadas continuará siendo una obligación de los Estados Unidos, de

acuerdo con el Tratado de paz.

3.—Una declaración en favor de la internacionalización del Ruhr, que en el futuro se dedicará a la seguridad y bienestar de Europa.

4.—Negativa rotunda al reparto de Alemania y a concertar una paz por separado con el Oeste del antiguo Reich.

5.—Defensa eficaz del Tratado de paz con Alemania, preferentemente con un Gobierno germano federado y.

6.—Una oferta para negociar con los soviets y polacos sobre los recursos del Ruhr, si Moscú acepta una solución conciliatoria en el Tratado de Paz con Austria y negocia alguna rectificación de la frontera oriental de Alemania.—EFE

### IV centenario de la muerte de Hernán Cortés

MEDELLIN.—El ministro de Asuntos Exteriores durante su discurso homenaje a Hernán Cortés en la conmemoración del IV centenario de su muerte.



## "LA BATALLA ESTA GANADA", DECLARA EL MINISTRO del Interior francés.

Con la incorporación de 80.000 reservistas van disminuyendo los disturbios en toda la nación. Parece inminente un acuerdo entre el Gobierno y la C. G. T. para poner fin al desastroso conflicto.

Paris, 6.—Al incorporarse los 80.000 reservistas de 1946, se ha notado en toda la nación que se van calmando los disturbios de los huelguistas.

En Marsella, donde más desórdenes ha habido en las últimas semanas, se ha restablecido la calma, pero todavía continúa la ciudad parcialmente incomunicada. Los trenes de París no llegan más que hasta Lyon y las comunicaciones telefónicas son aún irregulares.

En Valence, donde el jueves resultaron muertos tres huelguistas en lucha con la Po-

## S. E. EL JEFE DEL ESTADO recibe a los cadetes argentinos

El comodoro don Francisco Vélez, transmitió un mensaje del Presidente Perón, en homenaje a la Madre Patria

### EL CAUDILLO PRONUNCIO UN MAGNIFICO DISCURSO

"Si sois un pueblo joven por vuestro solar, sois al tiempo un pueblo viejo por vuestra Historia"

"La verdadera significación del Movimiento español es la Historia de una generación que no se conforma, que no quiere vivir de las cosas heredadas"

Madrid, 6.—A primera hora de la tarde de hoy fueron recibidos en el Palacio de El Pardo por S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos los cadetes de Aviación del Ejército argentino.

Al acto asistieron el embajador de la República Argentina y otras varias personalidades argentinas y españolas.

Los cadetes fueron recibidos en uno de los salones del Palacio donde hizo su entrada el Caudillo de España acompañado de los generales jefe y segundo jefe de su Casa Militar, jefe accidental de la Casa Civil y ayudantes de servicio.

S. E. estrechó la mano de todos los reunidos y seguidamente el director de la Escuela de Aviación Argentina comodoro don Francisco José Vélez dió lectura a un saludo del presidente Perón, en homenaje de la Argentina a la Madre Patria.

El Caudillo contestó en los siguientes términos:

Señor comodoro y señores jefes, oficiales, cadetes y suboficiales de la Aviación argentina: Una muestra más de la grandeza de vuestro presidente de su amor a España y de su cordial fraternidad de camarada, la constituye el hecho de que en alas argentinas y con el nombre simbólico de las tres históricas carabelas hayáis llegado a la nación española a traer el abrazo fraternal de aquel jefe de Estado y el entrañable para la vieja Patria de la más noble, lozana y preciosa de sus hijas. Hemos de lamentar que vuestra presencia sea tan corta para nuestra mutua satisfacción y que apenas podáis percibirnos de todo lo que encierra este viejo solar.

Vuestros nombres, que al estrechar vuestras manos habéis pronunciado, me son familiares. Si discurriérais por nuestras capitales o por nuestros pueblos los tropiezaríais a cada paso. Esta es la muestra más firme de nuestra Historia común y la demostración más grande de la unidad de los pueblos hispanos.

¿Qué pueblo, qué nación, qué raza se ha esparcido por el mundo y ha dejado tras de sí tan honda huella de su nombre, de su estirpe, de su fé, o de su lengua? Por todo el ámbito por el que España cruzó encontraréis torres que se levantan a los aires y cruces que se dibujan en el cielo, monasterios y Universidades, apellidos gloriosos que otros españoles llevaron antes y a su lado todas aque-

(Pasa a la página 6)

## FOSTER DULLES conferencia con JOHAUX, BLUM Y LE TROCQUER



### Hoy regresará a LONDRES

Paris, 6.—El consejero del secretario de Estado norteamericano, George Marshall, John Foster Dulles, que actualmente se encuentra en Francia ha conferenciado esta mañana con León Johaux, jefe socialista de la minoría anticomunista de la C. G. T. y más tarde, lo hizo con León Blum, ex-primer ministro francés.

A las doce y media se reunió con André le Trocquer, socialista y ex-ministro del interior y de Defensa.

Foster Dulles regresará a Londres, mañana por la mañana.—EFE.

Orange, Avignón y otras ciudades se hallan atestadas de soldados en traje de campaña, que patrullan continuamente por las calles.—EFE.

La CGT, dispuesta a reanudar las negociaciones

Paris, 6.—Parece inminente asegure la agencia United Press—el logro de un acuerdo en el desastroso conflicto laboral que ha llevado a Francia al borde de una guerra civil a causa de las maquinaciones de los comunistas.

Tanto el Gobierno como los

dirigentes laborales se muestran optimistas y parece que las conversaciones para la solución de los conflictos de trabajo van a ser iniciadas inmediatamente.

El comunicado oficial de los huelguistas, firmado por la mayoría comunista, declara que la CGT está dispuesta a reanudar las negociaciones para conseguir nuevas condiciones que den un mínimo de esperanza de éxito.—EFE.

El ministro del Interior se muestra optimista : : : Paris, 6. "La batalla está ga (Pasa a la página 6)

A POLO

Por sesiones desde las 3. A las 7 y 9 numeradas. REY SORIA FILMS presenta a IMPERIO ARGENTINA en la película argentina Sono Films

LOS MAJOS DE CADIZ

Maravillosa producción que les hará pasar dos horas deliciosas escuchando a IMPERIO ARGENTINA más artista que nunca con la gracia y el donaire de "Morena Clara".

Atención. Máximo acontecimiento. Miércoles 10 y jueves 11 presentación en nuestro escenario de JUANITO VALDERRAMA que pondrá en escena LOS HIJOS DEL IAZMINERO, el primer día, y CHURUMBEL, el segundo.

Exitazo. Más de 270 representaciones en Madrid. Desde hoy puede reservar sus localidades en taquilla, tarde y noche numeradas.

Cine Astoria

JADU

Hoy desde las 3, con la sección de las 7 numerada. Uragui Films presenta una gran producción:

ALGUN DIA VOLVERE

Con John Wayne y Ann Dvorak

En lo más hondo del American Oeste, luchan a diestro y siniestro hombres fuertes por una linda mujer.

Amor, tiros, y Puñetazos! Miércoles

LOS MAJOS DE CADIZ

\*\*\*\*\*



SANTORAL DEL DIA

7 de diciembre, Domingo II de Adviento.—Santos Ambrosio, diácono, Urbano, obispos; Martín abad; Fara, virgen; Policarpo, Teodoro, Siervo, Agatón, mártires. Rito Semidoble de segunda clase. Ornamentos morados.

LA FIESTA DE LA INMACULADA

Mañana, festividad de la Inmaculada Concepción de María Santísima, es día de precepto con obligación de oír la Santa Misa y la de abstenerse de trabajos serviles.

En la Santa Iglesia Catedral, se celebrará a las 9 y 15, solemne misa cantada, con sermón a cargo de un señor Capitular.

COLEGIO OFICIAL DE PRACTICANTES DE CEUTA

Para general conocimiento se hace público que el B. O. del E. n.º 328 de 24 de Noviembre ppdo. publica Orden del Ministerio de Gobernación en la que se recuerda la obligación de todos los Practicantes incluidos los que pertenecen a los Cuerpos o Servicios Civiles y Militares, de colegiarse en el Organismo Provincial correspondiente. Art.º 3.º de los Estatutos vigentes de Colegios Oficiales de Auxiliares Sanitarios. (B. O. del E. n.º 339 de 5 Diciembre 1945)

Los que no hayan cumplido dicho requisito en el plazo de un mes que termina el 24 del corriente, serán considerados intrusos en la profesión y denunciados a las Autoridades correspondientes, tal como dispone la referida Orden.

Al mismo tiempo se recuerda a todos los colegiados la obligación de solicitar su ingreso en la Previsión y Socorros Mutuos (art.º 6.º de los Vigentes Estatutos de la misma). Así como los que ejercen libremente la profesión contribuir a la Hacienda Pública satisfaciendo la patente correspondiente (art.º 3.º de los referidos Estatutos).

El B. O. del E. n.º 334 del 30 del pasado Noviembre, publica Orden del Ministerio de Gobernación convocando Practicantes a plazas de Practicantes de A. P. D. El plazo de

admisión de instancias es de 30 días hábiles a partir del primero del corriente.

Con el fin de evitar equívocos en la interpretación de las funciones de los Auxiliares Sanitarios y en particular para evitar la actuación de algunos desahampados que sin título profesional alguno y con fines lucrativos se hacen pasar por Practicantes y cuyas actividades aparte de lesionar los intereses de los profesionales son un peligro para la salud pública para general conocimiento se hace público que según las disposiciones legales vigentes, los Practicantes colegiados, como Auxiliares, inmediatos de los Médicos, son los únicos autorizados para el ejercicio de las operaciones comprendidas bajo el nombre de Cirugía Menor, para las curas de los operados, aplicación de toda clase de inyecciones, vacunaciones preventivas, pedicuro-callista, masaje - terapéutico, etc. etc. (art.º 6.º de los citados Estatutos) esperando de todos colaborarán con este Organismo denunciando a las Autoridades Gubernativas y Sanitarias a los que indebidamente invaden las funciones de los Practicantes. Ceuta, 7 de Diciembre de 1947.

EL PRESIDENTE

Juan B. A'emany Queraltó.

FINO ALMINA

En la iglesia de San Francisco (Padres Agustinos), a las 8 y 15, tendrá lugar solemne misa de Comunión general y por la tarde, a las siete y treinta, los cultos del último día del novenario, que con tanto esplendor viene celebrándose en honor de la Inmaculada.

En la parroquia de Santa María de los Remedios, los Hijos de María, tendrán misa cantada de Comunión general, a las 9 y 30.

En todas las iglesias y capillas de esta diócesis de Ceuta, regirá mañana el horario de misas de los domingos que publicamos en nuestra edición de ayer.

CONFERENCIA

La Rama de Mujeres de Acción Católica, inicia la campaña de Navidad, con la conferencia que hoy domingo, a las cinco de la tarde, dará en el colegio de San Agustín, el elo-

cuente orador, reverendo Padre Martín Brañas Arrese, Agustino Recolecto.

Este mucho entusiasmo entre los católicos ceutíes por oír esta conferencia, a la que seguirán otras, así como diversos actos de propaganda, que están organizando las Mujeres de Acción Católica.

UNA MARCA ACREDITADA

HOMBRES DE ACCION CATOLICA

Con motivo de ser mañana fiesta de la Inmaculada Concepción la reunión semanal de estudios, queda aplazada hasta el próximo martes día 9, a las ocho de la noche.

Todo lo pertenecientes a esta Rama, quedan invitados a la conferencia que esta tarde a las cinco, dará en el colegio de los Padres Agustinos, el reverendo Padre Brañas, sobre la campaña iniciada por las Mujeres de Acción Católica, con motivo de las próximas fiestas de Navidad.

SANTORAL PARA MAÑANA

8 de diciembre, lunes.—La Inmaculada Concepción de Nuestra Señora, Patrona de España y de las Indias.—Santos Eutiquiano, Papa; Macario, mártir; Fucario, Sofronio, obispos; Románico, abad, confesores. Rito doble de primera clase, con octava común. Ornamentos blancos o azules.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

S. E. el delegado del Gobierno, recibió en audiencia las siguientes visitas:

Excmo señor don Lorenzo García Polo, general gobernador militar; Ilmo. señor don José de Mora Requejo, coronel jefe del Regimiento de Infantería n.º 54 de Ceuta; don Luis Salas Gabarrón, empresario del Salón

"Apolo"; doña María López Martínez; don Carlos Cazalla Verdier, fiscal local de Precios; don José Sánchez Martín; don Fernando Rodríguez Campano; don Victoriano Cervera; don Antonio Santos Lima, capitán de La Legión; don Joaquín Márquez Ortiz, teniente coronel de Infantería; don Manuel Guerrero Jiménez; don Julián Rosende y Martín de Barbadillo; don Juan A'emany Queraltó, presidente del Colegio de Practicantes.

Los hijos de Maria

Con motivo de la festividad de mañana, la Asociación de Hijos de María Inmaculada, ha organizado durante la semana última diversos actos religiosos y culturales-recreativos, que han ido desarrollándose con toda brillantez y perfecto orden.

Mañana finalizarán los mismos, con misa solemne cantada a las 9 y 30, en la parroquia de los Remedios y por la tarde visitarán a los enfermos del Hospital de la Cruz Roja, obsequiándoles; tendrán partido de fútbol y otras pruebas y concursos deportivos y a las siete y treinta, velada teatral con el siguiente programa: 1.º Mensaje a la Inmaculada (poesía); 2.º Actuación de la rondalla "Cinta Azul"; 3.º Reposición de la comedia en tres actos, titulada "El Vagabundo", seguida de un gran Fin de Fiesta, a cargo de "Caireles" y los simpáticos y populares clowns parodistas "Hermandad Caganova".

Estos actos finalizarán cantándose el himno de Hijos de María "Cinta Azul".

También, y entre los diversos aspectos culturales desarrollados en dicha Asociación, figura una exposición de dibujos, realizados por los Hijos de María y Aspirantes y entre los cuales hemos podido apreciar trabajos de algunos artistas locales, tales como José Santiesteban, Pérez de Agreda, Julio Castillo, Domingo Zás Rejano y otros, algunos de muchísimo mérito.

Dicha exposición está siendo muy visitada desde las 18'30 a las 21'30 horas, en que esta permanece abierta al público que desea poder admirar los bellos trabajos expuestos.

CARTELERIA de CERVANTES

HOY Domingo 7 Desde las TRES POR ULTIMA VEZ.



presenta el formidable y excepcional

RETORNO AL ABISMO

con ALEXIS SMIT El más interesante y sorprendente argumento que ha salido en los últimos tiempos de los estudios de Hollywood.

Coincidiendo dos días festivos seguidos y con el fin de que nuestra clientela tenga en ambos, programas distintos, RETORNO AL ABISMO será proyectado POR ULTIMA VEZ, estrenándose MAÑANA el mejor film del popular



Teatro Andaluz

Instalado en La Huerta, Cervantes, 8. (Loca cubierta)

Hoy, presentación del colorido espectáculo

COSAS DE SEVILLA En una sola función, a las 10'30 noche. Este espectáculo está compuesto por tres cómicos con salero para saciar todos los gustos, y cinco artistas guapísimos y con deseos de enloquecer a toda la concurrencia.

Creemos, con este espectáculo, haber acertado en colmar todas las exigencias del público. Silla ... 4'00 General ... 1'50 Niños y soldados, 1'00

Anúnciese en EL FARO

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6 en Millán Asíray 15. Teléfono 760

Dr. Juan Martínez Figueroa

Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

Aguslina de Aragón, 2; piso segundo. Tlf. 705

CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Coñac

FUNDADOR

DOMECO

# Instituto Nacional DE PREVISION DELEGACION DE CEUTA

## CONCURSO DE OBRAS

Bases que han de regir para la adjudicación y ejecución de la demolición de la finca número 22, de la calle de Falange Española, de esta población, - propiedad del Instituto Nacional de Previsión

Se anuncia a concurso para la adjudicación de las obras de derribo de la finca núm. 22, de la calle Falange Española de esta Capital, propiedad del Instituto Nacional de Previsión. Se admiten proposiciones desde el día siguiente a la fecha de publicación de este anuncio, y por el plazo de 15 días naturales, durante los cuales, los oferentes podrán visitar detenidamente la finca al objeto de adquirir los datos, sobre el terreno, que precisen, para estudiar sus ofertas. La apertura de los pliegos se verificará en la Delegación Provincial del Instituto Nacional de Previsión calle del Espino núm. 15, a las doce horas del día siguiente al de terminación del plazo de admisión de ofertas, debiendo depositar el que resultare adjudicatario, en la Caja de dicha Delegación, y en el plazo de veinticuatro horas una fianza de cinco mil pesetas.

Se ejecutará por el Contratista adjudicatario, y a su costa, el derribo total de la finca hasta la altura natural del terreno en aquella zona, transportando los escombros procedentes de la demolición a vertedero y el material aprovechable a sus almacenes, quedando de propiedad del Contratista dichos materiales aprovechables. El solar resultante así como el existente han de quedar a la fecha de terminación de los trabajos completamente limpio de escombros o material utilizable.

Estos trabajos han de quedar completamente terminados en el plazo de cuarenta días (40) naturales a contar del quinto después de haberle sido comunicada la adjudicación.

Los trabajos han de ejecutarse por los medios corrientes, empleando los útiles y herramientas que el Contratista estime necesarios, prohibiéndose en absoluto el empleo

de explosivos, siendo responsable de las infracciones que cometa abonando, por tanto, cuantas multas o sanciones de cualquier índole que le fuesen impuestas por la Autoridad. También se ajustará a lo dispuesto en las Ordenanzas Municipales sobre el paso de carros, retirada de escombros, etc., siendo también responsable de sus infracciones.

El Contratista se obliga a tomar las medidas de precaución necesarias para la seguridad del personal que intervenga en los trabajos, así como aquellas que tiendan a evitar lesiones o desperfectos en las construcciones colindantes, verificando a su costa las reparaciones de los desperfectos o daños que cause en las mismas a consecuencia de las obras, atendiendo las reclamaciones particulares o judiciales que se promuevan por estos conceptos, o daños en la vía pública, abonando cuantos gastos y costas originen. También se obliga el Contratista a nombrar, abonando sus honorarios, a un Arquitecto y un Aparejador que intervengan en la Dirección facultativa de la demolición. Asimismo, se obliga el Contratista al cumplimiento de todas las disposiciones legales existentes para esta clase de trabajos, o que pudieran dictarse durante la ejecución de las obras.

Si el Contratista rematante no diese principio a las demoliciones en el plazo señalado de cinco días después de adjudicadas, o no las terminase en el también señalado plazo de cuarenta días (40), o faltara a cualquiera de las demás condiciones de este anuncio, perderá el depósito o fianza sin perjuicio de las demás responsabilidades a que hubiere lugar.

Ceuta, 5 de diciembre de 1947  
EL DELEGADO PROVINCIAL

## MODELO DE PROPOSICION

Don ..... mayor de edad, con domicilio en ..... enterado del anuncio fecha ..... de ..... de 1947, sobre demolición y aprovechamiento de materiales de la finca núm. 22, de la calle de Falange Española de esta población, propiedad del Instituto Nacional de Previsión, se comprometo a ejecutar los trabajos marcados en las Bases de dicho anuncio, mediante el abono (al (1) Instituto Nacional de Previsión) (por el (visión) de la cantidad de ..... pesetas, quedando a beneficio del firmante los materiales procedentes de la demolición, comprometiéndose a ingresar en la Caja de la Delegación Provincial del Instituto Nacional de Previsión la fianza fijada de cinco mil pesetas en el plazo marcado de veinticuatro horas.

Ceuta. ... de ..... de 1947

(1) Táchese lo que no convenga.

## FUNERAL

En la iglesia de Nuestra Señora de los Remedios se celebró ayer, a las 10 de la mañana un solemne funeral que fué aplicado en sufragio del alma del Dño. Sr. coronel de Artillería don Pedro Ardila Ansón, de cuyo fallecimiento se cumplía el primer aniversario.

En el mencionado templo se encontraban con los familiares del finado numerosas amistades que unieron sus oraciones por tan piadosa intención y que les reiteraron su condolencia. En este primer aniversario por tan sensible desgracia, recibían igualmente la renovación de nuestro sentimiento.

Una publicidad eficaz

Anuncios breves en EL FARO Teléfono 7-9-9

## APOLO

Hoy, verdadero acontecimiento CINEMATOGRAFICO

REY SORIA FILMS presenta a la máxima estrella de la canción y el cine

Imperio Argentina

en la película de Argentina Sono Film producida por Ricardo Núñez,

Los Majos

DE CADIZ



La primera película que IMPERIO ARGENTINA quizo hacer en América tenía que ser algo excepcional. Un gran director BENITO PEREJO. Un reparto de primeras figuras del cine argentino. Una lujosísima presentación. Una música llena de fuego y garbo, un ambiente sugestivo como ninguno: el de aquel Cádiz de las romanzas y de las fiestas, en una época inolvidable, todo sirviendo de fondo al prestigio inmenso de la estrella de estrellas IMPERIO ARGENTINA en esta película en que nos vuelve a aparecer con la gracia y el empaque de MORENA CLARA para hacernos pasar ratos deliciosos escuchando las canciones LA CARACOLA, CUANDO ME COLUMPIAS TU, ZUMBA SAN FERNANDO, CO PLAS DE LA BAMBA, MALDITO SEAS, EL BIMBERA y EL CANGREJO.

VEAN A

Imperio Argentina

EN

Los Majos de Cádiz

Amor

Celos

Astucia femenina

Coqueteria y gracia

Todo esto les ofrece APOLO en esta maravillosa producción

## La festividad de la Inmaculada Concepción, Patrona de la Infantería

El Regimiento de Ceuta núm. 54, prepara diversos actos que resultarán brillantísimos

Mañana, a las once, se dirán misas solemnes en la Iglesia de África y en el patio del Cuartel

Con motivo de celebrarse mañana lunes, día 8, la festividad de la Inmaculada Concepción, Patrona del Arma de Infantería, el Regimiento Infantería de Ceuta número 54, ha preparado un magnífico programa de actos que, a no dudar, revestirán gran brillantez.

Ayer se celebraron diversos concursos y competiciones deportivas que fueron presenciadas por los Jefes y Oficiales y toda la tropa.

Hoy, continuarán los festejos y competiciones y, por la tarde, como decimos en la Sección

"Coso Taurino", se celebrará un gran festival taurino.

Mañana, día de la Patrona, a las ocho de la mañana, se tocará una jilana floreada por la banda y música del Regimiento. A las 11, se celebrarán misas solemnes en honor de la Purísima Concepción, en la iglesia de África y en el patio central del Cuartel, con asistencia de autoridades e invitados.

A las 12 horas se efectuará el reparto de premios en la explanada norte y, terminado este acto, se servirá una comida extraordinaria a la tropa con arreglo a la siguiente minuta: paella valenciana, pescado en salsa, estofado de carne de cerdo con patatas, postres, frutas, dulces, vino, café, licores y cigarrillos.

A las 16 horas se celebrará un partido de fútbol y, a las 18 horas, una gran función folclórica en el teatro provisional del Regimiento, donde actuarán la orquesta del Regimiento y destacados elementos, celebrándose los actos del día con una retreta floreada por la banda a las 21 horas.

El día 9, a las 10:30 horas, se verificará una función religiosa en honor de los caídos del Arma en el patio del cuartel, y otra a las 21 en la iglesia de África.

Agradecemos a S. E. el general de Brigada de Infantería y Gobernador Militar de Ceuta, don Lorenzo García Polo, así como a la Asociación de Damas de la Inmaculada y Jefes de Infantería las invitaciones que nos han hecho para estos actos.

## SEPELIO

A las dos de la tarde de ayer se verificó el sepelio del cadáver de don Rafael Quintero Ortega, empleado del Parque de Intendencia, cuyo fallecimiento ha causado gran pesar entre sus amistades.

Una extraordinaria cantidad de personas iban en la comitiva fúnebre, entre las que figuraba una representación del Parque de Intendencia con numerosos compañeros del finado, constituyendo el acto una solemne manifestación de duelo.

A las muchas demostraciones de pésame que están recibiendo los familiares unimos las nuestras muy sinceras.

## EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:  
Presión media: 765.7.  
Temperatura máxima a las 16: 13.00.  
Temperatura mínima a las 3: 13.0.  
Temperatura media: 14.00.  
Humedad relativa media: 86%.  
Dirección dominante del viento: N. W.  
Velocidad media del viento: 14 kilómetros.  
Lluvia caída en las 24 horas: inapreciable.  
Horas de sol: 2.30.  
Estado del cielo: casi cubierto.  
Estado del mar: marejada.

Anúnciese en EL FARO

# LOS DEPORTES

## Tres partidos de segunda regional hoy en el Estadio

### Hoy juegan Expectación en Córdoba por el encuentro Electromecánicas-Ceuta

#### PRIMERA DIVISION

Oviedo-Alcoyano  
At. Bilbao-Tarragona  
Valencia-R. Madrid  
Español-Barcelona  
At. Madrid-Celta  
Sevilla-R. Sociedad  
Sabadell-Gijón

#### SEGUNDA DIVISION

Castellón-Gorúfia  
Murcia-Valladolid  
Málaga-Levante  
Hércules-B. Scaldó  
Ferrol-Córdoba

#### TERCERA DIVISION

Arosa-Galicia  
Pontevedra-Maestranza  
Berbes-Zamora  
Ponferradina-Orensana  
Santago-Betanzos  
Leonesa-Lemos  
Juvenil-Lucense

Gijón-Gaudal  
Langreano-Ray  
Barreda-Santolía  
Mirandés-Burgalesa  
Palencia-Torrealevega  
Santander-C. Popular

Irún-Alarés  
Sestao-M. Aérea  
Arenas-Guecho  
Logroñés-Durango  
Osasuna-Zaragoza  
Izarra-Irudauchu

Atlético-Belchite  
A. Zaragoza-Conquense  
Sueca-Saguntino  
Tudriano-Tauste  
Acero-Játiva  
Numancia-Segarra  
Huesca-Escoriaza

Júpiter-Tarrasa  
Gerona-Granollers  
Lérida-Tortosa  
Balears-Constancla  
Reus-San Martín  
Igualada-S. Andrés

Segoviana-Toledo  
Salamanca-Betis  
Tomelloso-E. Ultra  
Cacereño-Badajoz  
Avila-Chamberí  
Talavera-Manchego

G. Abad-Albacete  
Cieza-Alicante  
Crevillente-Linares  
Eldense-Elche  
Jienense-Orihuela  
Almería-Imperial  
Almoradí-Cartagena

Electro-Ceuta  
S. Fernando-Coria  
Larache-Algeciras  
Línense-Méjila  
Huelva-Cádiz  
At. Tetuán-Antequerano

#### SEGUNDA REGIONAL

Alfau-Riffien  
Español-Cantera  
Avila-S. Agustín

#### MODESTOS

Betis-Marina  
Valencia-Balompicé  
Glorieta-Alfau  
Linares-Morro

### Mañana juegan

SEGUNDA DIVISION  
Mestalla-Mallorca  
Bajalón-Granada

#### TERCERA DIVISION

Juvenia-Avilés  
Erandio-Toledo  
Sans-E. Industrial  
Ferrovial-Alcazar  
Calavera-Ilturaj

#### PRIMERA REGIONAL

Africa-Ceuti-Ybarróla

#### SEGUNDA REGIONAL

Morro-Hacho

### El equipo ceuti depositará hoy una corona de flores sobre la tumba de Manolete

Córdoba.—El encuentro que hoy domingo jugarán en esta ciudad los equipos del Ceuta y de la Electromecánica, es el comentario obligado de penas y tertulias deportivas junto a ese resultado sorprendente del match para el título mundial de boxeo en la categoría máxima que acaban de disputar en el Madison Square Garden los pugilistas de color Joe Louis y Joe Walcott. Tras el elogio hacia el boxeador de Jersey en quien nadie creía y que anduvo muy cerca de arrebatar el título a su más contumaz poseedor, el deportista cordobés fija su atención en la lucha entre "eléctricos" y "africanos" que aquí se considera como sumamente interesante y de enorme trascendencia para nuestro representante en la Tercera División de la Liga. Las últimas actuaciones del Ceuta en nuestros terrenos dejaron estela de un buen fútbol y se aguarda con fundado motivo la reacción local después del revés ante el Atlético tetuán.

El equipo ceuti ha llegado alrededor de las once de la noche, refugiándose seguidamente en el hotel. Doce jugadores, entrenador, delegado y varios atleto-

nados componen la expedición. Después de la cena el veterano Luis Marín nos facilitó que el equipo que alineará sería: Rico; Perico; Pepín; Torres; Gil; Pedrín; Cuca; Alonso; Lolo; Yeto y Totó, habiendo traído como suplente al interior Guerrero.

No quiso hacer pronósticos, limitándose a decir que éste era un partido difícil y que esperaba que todos sus hombres rindieran el máximo.

Hoy domingo por la mañana, directivos y jugadores se trasladarán al cementerio de esta ciudad, con el fin de depositar una corona de flores sobre la tumba donde reposan los restos de Manuel Rodríguez "Manolete". Un mentís más a esa pretendida rivalidad entre el fútbol y los toros.

La "Electro" no decidirá su equipo hasta momentos antes del encuentro, pero puede adelantarse que su defensa será reforzada por su lado derecho precisamente. Por allí vinieron tres de los seis goles que marcó el Tetuán hace siete días.

Bajo todos los aspectos se augura por tanto para hoy un soberbio partido. Los dos equipos aspiran a la victoria.

### El Morro-Hacho se jugará mañana por la tarde en el campo del 54

Debido a actuar el Ceuta en Córdoba y no disputarse ningún partido de primera categoría regional, tres choques de los correspondientes al campeonato regional de segunda categoría se jugarán hoy domingo en el Estadio Alfonso Murube.

El primero de ellos, el que enfrentará al Alfau y al Riffien tendrá lugar a las 10 de la mañana el segundo (Español-Cantera) a las 12 horas y el tercero y último (Avila-AAA de San Agustín) a las 3 de la tarde.

Mañana lunes en el campo de Infantería número 54, jugarán el Morro y el Hacho.

Dichos partidos serán arbitra-

dos por los colegiados y aspirantes:

Alfau-Riffien, Cabello.  
Español-Cantera, Olmedo.  
Avila-San Agustín, Castillo.  
Morro-Hacho Corbacho.

El aficionado tiene, pues, otra jornada intensa y casi que ni pintada para saturarse de ese fútbol rápido y odioso que vienen desarrollando nuestros más jóvenes equipos federados. Por lo que cabe esperar que Alfonso Murube sea mañana un continuo desfile de deportistas y escenario de tres luchas que rivalizan en interés y expectación.



**APRENDE DIBUJO LINEAL POR CORRESPONDENCIA TITULO DE DELINEANTE INSTITUTO MATKO MADRID**

### Arbitros para el Torneo de Modestos

Para dirigir los encuentros correspondientes a la jornada del Torneo de Modestos, han sido designados los siguientes aspirantes:

Betis-Marina, Luque.  
Valencia-Balompicé, Calle.  
Glorieta-Alfau, Aguilar.  
Linares-Morro, Matoso

### El Ceuta juega mañana en Ronda

Después de jugar en Córdoba el equipo titular se trasladará a Ronda, con cuyo titular se enfrentará en partido amistoso mañana lunes, aprovechando la festividad del día.

### Falange Española Tradicionalista y de las JONS

#### SECCION FEMENINA CEUTA

Se pone en conocimiento de todas aquellas Srts. que deseen solicitar el deber nacional del Servicio Social de la mujer que el día 10 del corriente mes se cierra el plazo de admisión a las instancias de solicitud para la incorporación del 1.º de enero de 1948. Toda solicitud después de la fecha indicada no se podrá incorporar al mismo hasta el día 1.º de abril.

Lo que se hace público para conocimiento de las interesadas.

Ceuta 6 de diciembre de 1947.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.  
M.ª Teresa Hernández Goto.

**PARA ADELGAZAR SABELIN**



Tratamiento de la obesidad composición a base de hierba medicinales. Preparado en los Laboratorios Sokatarg. Ter. 16, Barcelona. Precio, Ptas. 9'05 (Consulte al médico. C. S. 1149).

VENTA EN PRINCIPALES FARMACIAS

### Delegación Sindical de Ceuta

**JUNTA DE ELECCIONES**  
Ante la continua demaraja que por parte de las Empresas y productores en general se hace en esta Delegación de la documentación precisa para la inclusión de unas y otros en el Censo electoral que en estos días se está confeccionando, se hace público para general conocimiento que se concede un plazo improrrogable de tres días para proveer a aquellos de los documentos que se expresan así como para la recepción de las peticiones de candidatos.

#### EL PRESIDENTE DE LA JUNTA DE ELECCIONES, Justo Acizala.

Tal plazo quedará cerrado a las 10 horas del próximo día y momento en el cual se procederá por esta Junta, en sesión pública, a la proclamación de candidatos.

Ceuta a 5 de diciembre de 1947.

**Doctor Calvo Pecino**  
MEDICINA INTERNA

Consulta de 5 a 7. Jáudenes, 26, primero  
TELEFONO, 1006 CEUTA

**Dr. Enrique Ostalé**

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

**CIRUGIA GENERAL**  
Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-6 FALANGE ESPAOLA 11

**Dr. José Navarro Martínez**

**Médico Puericultor Titulado**  
Enfermedades de los niños y Puericultura

CONSULTA EN GENERAL YAGUE 12 PRIMERO DE 4 a 6  
TELEFONO 7-9-0, CEUTA



**X-SI**  
Santa María S. en C.  
ESTABLACION ESPECIAL

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

**LA ESMERALDA**  
COMPRAS BRILLANTES, ORO PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE  
FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1  
CEUTA

**La hernia vencida**

Esta es la verdad cuando se lleva perfectamente contenida, lo que fácilmente se logra con el Super Obturador HERNIUS automático, prestigioso aparato, que sin tirantes bajo nalgas, peso, bulto ni presiones se lleva sin notarse. Bajo medida, molde y preso, facul. (C. G. S. 10.094).

VISITA EN CEUTA. "G. O. HERNIUS" atenderá en Ceuta el día 13 del ote. de 10 a 1. En el CONSULTORIO del Dr. RICO MAYO, Brull, 2.

Gabinete Ortopédico **"HERNIUS"** Montera, 30, pral. MADRID. Rbla. Cataluña, 34, pral. BARCELONA

Infelizmente accidente

Sederrumba una casa de la calle Jáudenes, resultando una mujer muerta

También hay varias personas con heridas leves

Alrededor de las 16:30 horas de ayer, se produjo un lamentable accidente en la casa número 26 de la calle Jáudenes, del que resultó una mujer muerta y varias personas con heridas leves.

Según hemos podido comprobar, la casa número 26 de la citada calle, debido a los temporales pasados, se derrumbó por la parte de la cocina y comedor.

En la citada hora, se encontraban en la vivienda, el propietario e inquilino de la misma, don Francisco Calvo Guadalupe, en unión de su esposa, tres hijos, sirvienta y hermana política, doña Concepción Pecino García, natural de Los Barrios, de 52 años de edad, estado soltera, quien se hallaba en la cocina y quedó muerta a consecuencia de las piedras que le vinieron encima y, según nos informa el médico forense, debido a la asfixia sufrida por la gran cantidad de tierra que la sepultó.

Los demás familiares y sirvienta resultaron indemnes, habiéndose avisado urgentemente al servicio de Bomberos que se personó con gran prontitud al lugar que Agentes de la Policía, Policía Armada y Guardia Municipal, quienes, con gran arrojo prestaron los primeros servicios y auxilios.

Sacado que fue el cadáver de la infortunada Concepción Pecino, se trasladó a la Clínica de Urgencia, donde se personó el Juzgado, ordenando el juez, don Joaquín Segovia, el levantamiento del cadáver y practicando las oportunas diligencias en el lugar del siniestro, donde se hallaban el jefe de la Guardia Municipal, Aparejador del Municipio y otras autoridades.

Igualmente se personó en el lugar siniestrado, el Padre don Bernabé Perpén para prestar los auxilios espirituales, si a ello hubiera habido lugar.

Además de la víctima mencionada, resultaron heridos, aun que por fortuna, levemente, varios vecinos de la casa número 28 y dos personas que prestaron ayuda en los primeros momentos.

Uno de los heridos se encontraba durmiendo, teniendo la fortuna de que, una vez retirado del lecho al escuchar la caída de la casa contigua, sobre la cama cayesen trozos enormes de piedras.

Según nos dijo el médico forense, hoy, por la tarde, será practicada la autopsia al cadáver.

Expresamos nuestro sentimiento a la familia de la infortunada mujer a la vez que elevamos una oración por su alma.

EL FARO EN ALGECIRAS

Anuncios breves

Mañana en nuestra plaza, actuación de Pepe Luis Vázquez, Martín Vázquez, Jaime Marco El Choni y Sánchez Mejías

LAS FIESTAS DE INFANTERIA

Mañana, Dios mediante, en el día de su Patrona la Santísima Virgen Inmaculada, el Regimiento de Infantería Extremadura de guarnición en nuestra ciudad, celebrará diversos actos conmemorativos, de los cuales daremos cuenta en nuestro próximo número.

DETENIDO

A disposición de la autoridad competente, fué detenido José Torres Rodríguez, delincuente habitual contra la propiedad.

ACCIDENTE DESGRACIADO

Benito Hortál Checa, de 52 años, transeunte: natural de Fuenigürola (Málaga), fué asistido en la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja de las siguientes lesiones, que les fueron calificadas de pronóstico reservado: herida contusa, de 4 centímetros, en región temporal derecha y pabellón de la oreja del mismo lado; herida

contusa de dos y un centímetro en región superciliar mismo lado y erosión en la región mentoniana, fuerte contusión en la región escapular derecha erosiones en ambas manos y ligeros síntomas de conmoción cerebral

El accidente ocurrió al intentar seguir a unos chicos que causaban daños en el camión que conducía. Corriendo no vió el vacío del río de la Miel, junto al puente del Matadero y cayó por él, causándose las lesiones de las cuales hubo de ser curado.

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja fueron asistidos los siguientes lesionados: Rosario Castro Moreno, de 30 años; Justo Madrid Cazorla, de 39 años; Miguel Rivera Mena, de 13 años y Manuel Castro Sánchez, de 28 años.

DESDE MI BARRERA

El espectáculo de mañana

Como en otra información adelantamos, en la tarde de mañana actuarán los ases del toreo, Pepe Luis Vázquez, Jaime Marco El Choni, Martín Vázquez y Sánchez Mejías. En la afición taurina algecireña existe gran entusiasmo por ver actuar a estos diestros, en esta corrida que podemos decir es el cierre de la temporada taurina.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoles, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7. Teléfono 799

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 TL. 403

EL SEÑOR

Don Antonio Escalante Reina

(Maestro Herrador)

Ha fallecido a los 65 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad R. I. P.

Sus desconsolados: esposa, doña Manuela Carrasco García; hijos, don Antonio (maestro herrador de La Legión), doña Manuela, doña María, doña Carlota y doña África; hijos políticos, don Salvador de Cózar Sánchez (sargento de Artillería) y doña Angela Benavente; hermanos, doña Cecilia (ausente); nieta, primos, sobrinos y demás parientes y afectos

Al participar a sus amistades tan sensible pérdida les ruegan asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las 15:30, desde la casa mortuoria hasta el sitio de oostumbre, por lo que les quedarán muy agradecidos.

Vivia: Pabellónes del Mixto de Artillería. El duelo se organizará en el Puente del Santo Cristo

CONSTIPADOS

Cafeteronal

TETUAN

ESTADO SATISFACTORIO DE LA EXCMA. SRA. DE GALERA

Como anunciábamos en nuestra edición de ayer, el viernes por la tarde y acompañado de su esposa, la Excm.a Sra. doña Julia Echenique, llegó a nuestra ciudad, procedente de España S. E. el delegado general de la Alta Comisaría, don Alfredo Galera, siendo el estado de su ilustre esposa, totalmente satisfactorio después de la delicada intervención quirúrgica a que últimamente ha sido sometida en Sevilla.

Nos alegramos sinceramente. LA SUSCRIPCION PRO-DAMNIFICADOS DE CADIZ

Continúan recibiendo en la Secretaría particular de S. E. el Alto Comisario, importantes donativos para engrosar la suscripción abierta en beneficio de los damnificados de Cádiz.

El importe total hasta el día de ayer, asciende a la respetable cifra de 1.205.461'81 pesetas.



Esta tarde se celebrará un gran festival taurino

Con motivo de las fiestas en honor de la Patrona de Infantería

Entre los diversos actos que componen el programa de festejos organizados por el Arma de Infantería en honor de su Patrona, la Inmaculada Concepción, figura un gran festival taurino a las 15:30 horas. Ufianándose tres novillos-toros de la ganadería de la Viuda e hijos de

Gallardo, de Algeciras, por las siguientes cuadrillas:

- 1.º—La titular del Grupo de Regulares de Ceuta núm. 3.
2.º—La titular del Regimiento de Infantería Ceuta núm. 54 y
3.º—La profesional del diestro local "Palmita".

En los dos primeros novillos actuarán de directores de lidia el "Rondeño" y el conocido y popular "Gran Francisco", amenizando el espectáculo y dando un concierto en el ruedo antes de comenzar la corrida. La Banda de Música del Regimiento.

Este festival ha sido recibido con grandes deseos por los aficionados, que tienen la oportunidad de ver la actuación de futuros novilleros y la recuperación de "Palmita" quien desea tener una lucida actuación ante el público ceutí para desquitarse de la desgracia que tuvo en su última intervención en el coso badueño, donde la mala suerte le persiguió.

Igualmente, como una nota simpática y llena de gracia sin igual, tenemos la actuación del "Gran Francisco", ya célebre para todos y quien no necesita presentación alguna. Con su nombre, basta.



Toda clase de trabajos tipográficos en la IMPRENTA FARO

Doctor CANO TORRES ESPECIALISTA EN PIEL, SIFILIS Y VENEREO

Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.

CONSULTA DE 4 A 8

Falange Española 63.

Teléfono 547

Laboratorio de Análisis

GENERAL YAGUE, 5

TELEFONO 736

Emilio Maté Alonso

Medicina general y de la infancia

RAYOS X

ELECTROCARDIOGRAFO

Sanjurjo, 12

TETUAN

## LOS DOLARES DE LA AYUDA NORTEAMERICANA A EUROPA

### STYLE BRIDGES pide una fiscalización para que no se empleen en adquirir cereales en otros mercados

Washington, 6.—El senador Style Bridges, presidente del Comité de asignaciones del Senado ha leído en la Cámara unas declaraciones en las que, entre otras cosas, dice: "Bajo el programa de ayuda provisional a Europa mediante el cual los Estados Unidos proporcionarán dólares a Francia e Italia, se prevé que estos países tendrán muchos millones de dólares con los que podrán comprar cereales fuera de los Estados Unidos. Es probable que otros países a los cuales se ha proporcionado dólares norteamericanos, mediante ayuda o empréstitos, también deseen grandes del mercado mundial. Parece posible que si todos los países de la zona del dólar pudieran concertar un acuerdo

para no comprar a precios exorbitantes en Argentina quizás estuviese dispuesta a vender a precios inferiores a los actuales. Si no puede concertarse tal acuerdo, todavía parece que el Departamento de Estado debería presentar algún plan para asegurar al contribuyente norteamericano que los dólares estadounidenses no serán gastados por los Gobiernos europeos para forzar un alza en el precio del trigo extranjero. En otras palabras, debe haber una fiscalización rigurosa sobre los dólares norteamericanos que los países europeos usan para comprar cereales en otros mercados también extranjeros, que no sean norteamericanos.—EFE.

## S. E. el Jefe del Estado recibe a los cadetes argentinos

(Viene de la primera). Ha cosas y productos desconocidos un día por el mundo ignoto y que llevó la Madre Patria sobre los hombros de sus hombres en sus tres humildes y pequeñas carabelas. Si sois un pueblo joven por vuestro solar sois al tiempo un pueblo viejo por vuestra Historia. Ese Alcázar en ruinas que visitásteis es un lugar crucial de nuestra Historia. Y en estos nuevos tiempos, la gloriosa gesta de los cadetes del Alcázar afirma una Historia que se renueva y continuará mientras haya una fé y lata un corazón hispano. Como alumnos que váis a empezar vuestra vida de oficiales, conservad de vuestra visita a España el recuerdo de esta modesta lección de Historia que os es común. La Historia no es un legado o un galardón del que hayamos tan solo de orgullecernos. Las lecciones de la Historia tienen un alcance mucho mayor. Si nosotros

no demostrásemos que nos sentimos capaces de continuar y aún de superar la Historia, si solo supiéramos enorgullecernos de ella, seríamos como esas viejas aristocracias caducas que mirando sus viejos pergaminos se sienten incapaces de ganarlos nuevamente. La Historia hay que revivirla, hay que hacerla de nuevo renacer, hemos de superarla. Esta la modesta ofrenda que a la Hispanidad hace la juventud de esta generación española en el siglo que corremos. Renovar la Historia es hacerse digno de ella, y en nuestra vida militar debemos cada día de renovarnos. Todo cuanto ha llegado a través de la Historia, el genio, el saber o el valor humanos, se puede siempre emular. Renunciar a ello es empujar a decaer, y esta es la verdadera significación del movimiento nacional español: es la Historia de una generación que no se conforma, que no quiere vivir de las cosas heredadas, que afirma su voluntad de ser y que posee una juventud virtuosa y heroica que se siente con fuerza para renovar toda la Historia. Más no hay empresa sin Capitán. Y si por el destino o el azar de la Cruzada me cupo a mí en suerte el pechar con esta alta responsabilidad, vosotros la habéis encontrado providencialmente para vuestra Patria en ese patriota que siente cual ninguno el continuo de la Hispanidad, la voz de la sangre, la fuerza de la raza, el mando de la Historia y la necesidad de ese esfuerzo renovador que hace que las argentinas os traigan a posaros sobre las tierras de la Madre, a devolverle aquel abrazo que llevaron en sus navas nuestros viejos navegantes. El dinamismo y la voluntad de ser se encierran en los himnos y en los valores de nuestro Movimiento que con amor fraternal hoy lanzamos en homenaje a la Argentina, a vuestro jefe el general Perón: "Arriba la Argentina!"

## Regresa el ministro plenipotenciario en Wáshinton, Manuel Aznar

La Coruña, 6.—A bordo del "Magallanes" ha llegado el ministro plenipotenciario de España en Wáshinton, el ilustre periodista, don Manuel Aznar, que desembarcará en este puerto y mañana saldrá para Madrid. Acudieron a recibir al señor Aznar, las autoridades, la directiva de la Asociación de la Prensa y periodistas. Todos felicitaron al señor Aznar por su brillante labor en pro de la causa española, con motivo de las declaraciones de la ONU, meritisimo labor que le reconocida en su día por el Gobierno del Cau. El señor Aznar se negó terminantemente a hacer manifestaciones. Dijo únicamente: "Mi impresión es optimista, magnífica. Pero mi deber es informar a la superioridad. En materia de política internacional solamente puede y debe hablar el ministro de Asuntos Exteriores".—EFE.

## «La batalla está ganada, declara el ministro del interior francés»

(Viene de la primera). Nada, soy dueño de la situación" ha declarado el ministro del interior, el socialista Jules Moch, a un representante de la agencia Reuter. Moch afirmó que la lucha entre el Gobierno y los huelguistas, que en más de tres semanas ha sacado de su trabajo a dos millones de obreros y empleados se acerca a su fin. "La ofensiva gubernamental contra huelguistas y saboteadores parece —continúo el ministro— haber entrado en una nueva fase de eficacia, ya que por todo el país han disminuido hoy los actos de sabotaje. El Gobierno puede responder ahora a todas las peticiones de protección que se hagan desde cualquier Departamento de Francia. Dos millones de hombres han estado en huelga, pero en realidad la mayor parte de ellos obraron por coacción. La campaña de huelgas y revueltas contra la autoridad constitucional, a mi juicio, una operación de tipo internacional destinada a combatir el Plan Marshall. Tal operación ha fracasado, a pesar del golpe infligido a la economía francesa".—EFE.

## Más disturbios y amenazas de HUELGA GENERAL EN ROMA

«Las tropas norteamericanas no deben ser retiradas de Italia, sino más bien reforzadas», declara el diputado DAWIE LODGE

Washington, 6.—El representante republicano, John Dawie Lodge, ha manifestado ante la Cámara de representantes que las tropas de los Estados Unidos en Italia deberán permanecer allí hasta después del día 15 del corriente, fecha que fue señalada previamente para la evacuación, por virtud del Tratado de Paz con Italia. Añadió que incluso deberían ser reforzadas, con el fin de evitar la crisis italiana, diciendo que con esto se pondría fin a los disturbios en Italia.—EFE.

Más disturbios y víctimas en Roma : : : : Roma, 6.—Durante el día de ayer se produjeron en esta capital varios disturbios, a consecuencia de los cuales, una persona resultó muerta y otras once, heridas, entre ellas, un policía.—EFE.

Anuncio de huelga general para el jueves : : : Roma, 6.—Un ultimatum en el que se dice que si no son atendidas las peticiones de los obreros de aumento en los salarios, se declarará la huelga general el próximo jueves, ha sido enviado al Gobierno italiano por la Cámara de Trabajo local.—EFE.

Cuatrocientos millones de dólares le quedan a Gran Bretaña por recibir del empréstito norteamericano Londres, 6.—Los Estados Unidos han accedido a que Gran Bretaña retire los cuatrocientos millones de dólares que restan, del empréstito de 6.750 millones de dólares que se hallaba congelado desde agosto

Esta decisión ha sido dada a conocer en un intercambio de cartas entre el canciller del Exchequer, sir Stafford Cripps, y el secretario de Tesoro norteamericano, John Snyder.—EFE.

**Agua fuerte SIDOL**  
**Bayetas para pisos**  
**Pomez en polvo**  
**Estropajos de aluminio**  
"Droguería Roma" Cervantes 8. - Teléfono 889



**Jorge NEGRETE**  
con **Maria Elena MARQUES**  
en **ME HE de COMER ESA TUNA**  
con **ENRIQUE HERRERA**  
**ANTONIO BADU** y **EL CHICOTE**  
DIRECCION: MIGUEL ZACARIAS  
DISTRIBUCION: CHAMARTIN

DESPUES DEL EXITO APOTEOSICO OBTENIDO con la película

# Retorno al abismo

que HOY, domingo se proyecta por ULTIMA VEZ

## CERVANTES

estrenará mañana

# LUNES



**Jorge NEGRETE**  
**ME HE de COMER ESA TUNA**  
con **MARIA ELENA MARQUES**, **ENRIQUE HERRERA** y **ANTONIO BADU** y **EL CHICOTE**  
DIRECCION: MIGUEL ZACARIAS  
DISTRIBUCION: CHAMARTIN